

Economíahoy.mx

Crédito corporativo en AL tendrá tendencia positiva, excepto en Brasil: Fitch Ratings

[REUTERS](#) - 18:13 - 7/06/2018

Empresas en Argentina tienen una estructura de capital relativamente manejable

Los indicadores de crédito corporativo muestran una tendencia positiva en América Latina, excepto en Brasil, que enfrenta varios retos, dijo la agencia Fitch Ratings en una serie de reportes sobre la región.

"La actual agitación política en Brasil sigue siendo una de las principales amenazas para las empresas brasileñas durante 2018", dijo Debora Jalles, directora de Fitch. "El tono más optimista de hace unos meses ha comenzado a apagarse".

Según la agencia, en Argentina las empresas tienen una estructura de capital relativamente manejable, tras reducir su endeudamiento neto y mejorar su liquidez, lo que puede ser positivo en un escenario de devaluación del peso y más altas tasas de interés.